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令和２年度 経営発達支援計画 事業評価報告書 

令和３年８月１０日（火）１０：３０～１１：５０ 美幌経済センター 会頭室 

評 価 員  美幌商工会議所  副会頭 中 村 仁 郎 様 

美幌町経済部   部 長 石 澤   憲 様 

網走信金美幌支店 支店長 山 本 大 介 様 

事 務 局  横山専務理事 伊藤事務局次長、河野指導係長、佐々木補助員 

 

１．地域の経済動向調査に関すること      （評価Ｂ） 

２．経営状況の分析に関すること        （評価Ａ） 

３．事業計画策定支援に関すること       （評価Ａ） 

４．事業計画策定後の実施支援に関すること   （評価Ｂ） 

５．需要動向調査に関すること         （評価Ａ） 

６．新たな需要の開拓に寄与する事業に関すること（評価Ｂ） 

７．地域経済の活性化に資する取組       （評価Ｂ） 

８．他の支援機関との連携を通じた支援ノウハウ等の情報交換に関すること（評価Ｂ） 

９．経営指導員等の資質向上等に関すること   （評価Ａ） 

 

＜評価員からのご意見等＞ 

 ・経済動向調査は地域の景気のバロメーターとなる重要な調査のため回収率を上げて、よ

り正確な調査となるよう引き続き、WEBで回答できるようにするなど回収率改善に向け

て取り組んでほしい。 

 ・コロナ禍で事業実施に制約がある中、巡回指導を強化して事業計画策定支援に結び付け

ていることが伺えます。また、経営指導員が積極的に支援を行い、確実に実績を上げて

いるので今後も更なる支援強化を期待します。 

 ・創業含めてフォローアップが大切になる。創業計画等の進捗状況を確認し、計画の進捗

状況を確認し、必要であれば計画の見直し等を行うなど事業計画の実行力を高めていけ

るようフォローアップの充実に取り組んでいくべき。 

 ・需要開拓支援は、着実な事業成果を評価するとともに更なる広がりを期待します。また、

継続した取り組みをしてほしい。コロナ禍にあって難しい判断が求められるが、できる

需要開拓支援は積極的に進めてほしい。 

 ・経営指導員の資質は十分評価するものであり、今後も事業者に寄り添った支援を期待し

ます。コロナ禍にあって、さまざまな給付金や助成金の対応がある中、職員は大変だろ

うと思うが、小規模事業者の持続的発展に向けてしっかり取り組んでほしい。 
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総  評  価  表 

 

 

項目 
中 村 

副会頭 

石 澤 

部 長 

山 本 
支店長 

総評価 

１．地域の経済動向調査に関すること B B B Ｂ 

２．経営状況の分析に関すること A A A Ａ 

３．事業計画策定支援に関すること A A A Ａ 

４．事業計画策定後の実施支援に関すること B B B Ｂ 

５．需要動向調査に関すること A A A Ａ 

６．新たな需要の開拓に寄与する事業に関すること A A B Ａ 

７．地域経済の活性化に資する取組 A B B Ｂ 

８．他の支援機関との連携を通じた支援ノウハウ等

の情報交換に関すること 
A B B Ｂ 

９．経営指導員等の資質向上等に関すること A A A Ａ 

 

＜４段評価の目安＞ 

Ａ：十分達成している Ｂ：概ね達成している Ｃ：半分程度しか達成できていない 

Ｄ：ほとんど達成できていない 

 

 


